

En su versión 2024

## Se realizó entrega del Premio ACME Chile Contra el Cambio Climático

En Puerto Montt se realizó la ceremonia de premiación para los proyectos ganadores del Premio ACME Chile Contra el Cambio Climático 2024. Este reconocimiento, que se entrega en nuestro país desde 2022, y se desarrolla en Estados Unidos como Seafood Industry Climate Award, tiene como objetivo identificar, apoyar con financiamiento y visibilizar proyectos que estén marcando la diferencia en la lucha contra el cambio climático en la industria de productos del mar.

El gerente general de ACME Chile, Franco Adam, comentó que "estamos felices de poder contribuir al desarrollo de iniciativas que tienen como principal motivación un mejor futuro para todos, y que trabajan en pro del medio ambiente a través de los aspectos que evaluamos en este premio: la innovación, el potencial de implementación y escalabilidad, además del impacto que puede generar en nuestra industria y en nuestras comunidades".



*Los proyectos contarán también con apoyo desde ACME Chile.*

En la categoría Emergente, el proyecto Smart Reactor, enfocado en la gestión de residuos orgánicos con sensores IoT, recibirá US\$15.000 para invertir en el desarrollo de su negocio. "Nos gustaría dar las gracias a ACME Chile y ACME Smoked Foundation, este premio significa mucho para nosotros, porque nos permitirá escalar y validar

esta nueva tecnología", señalaron Diego Figueroa y Nicolás Arriaza, representantes de la iniciativa.

Por otra parte, en la categoría Consolidado, el proyecto Thermikhaus, dedicado a la producción de aislantes térmicos a partir de cartón y papel reciclado, recibirá US\$25.000. "Tengo solo palabras de agradecimiento, este premio viene a fortalecer aún más y damos la convicción de que vamos por muy buen camino hacia una industria más sostenible", expresó Andrea Optiz, representante de Thermikhaus.